

El niño de la foto de abajo tiene "algo" que ver con "alguien" de la foto de atrás de esta misma hoja.

POBREZA INFANTIL

Hasta 2.300.000 en España están experimentando ya la crisis económica (18% del total). Y lo que es peor, esas "cicatrices" se ven ya de por vida por cuanto representan hoy una educación deficiente y escasa, la no escolarización, el abandono, el caer en vicios (droga...) y delincuencia...

EL MEDIO DE TRANSPORTE MÁS USADO

en el mundo no es el avión, ni el coche, ni la bicicleta, ni los patines, ni el burro sino... el ascensor con más de 500.000 solo en España que están funcionando de día y de noche.

Aunque yo creo que el medio de transporte más usado es "el coche de S. Fernando" ¿o no?

MAS INCENDIOS

En los dos primeros días de marzo-19 y sólo en Asturias, 140 incendios casi todos (80%) provocados por pirómanos.

Adelantan más ellos en incendiar que los bomberos en apagar y menos con la escasez de agua que esperamos en marzo como agua de mayo...



Esta foto puede tener cerca de 40 años. Este niño hoy es padre de una niña que lleva el bonito nombre de una de sus bisabuelas Y no precisamente "Esperanza")

Dios

se puso



a tu alcance



LA ESTRELLA QUE NO SE VE

La estrella es tan clara que no todo el mundo la ve. En el cielo hay una estrella nueva y lentísima, es la estrella de Dios que guía hacia el Portal de Belén.

Los magos, como son magos, vieron la estrella nacer; los hombres como son hombres, la miran y no la ven.

Baltasar tiene la carne morena como el almezc; y es viejo, tan viejo, que ha muerto más de una vez.

Y Melchor es tan creyente, tan iluminado, que siempre que sus ojos miran se ven sus ojos arder. Pasan ciudades, ciudades, con calentura en la sien, donde la estrella, que es niña, se apaga para no ver. Pasan desiertos, desiertos, como los hombres también y bosques que acaso nunca volverán a florecer. Pasan años, y los hombres siguen padeciendo sed... la estrella sigue en el cielo, y solo muy pocos ven...

EL CUARTO REY MAGO

Dicen que fueron tres Reyes,
pero la historia varía.
Yo digo que fueron cuatro,
aunque el cuarto se escondía.
Él retrasó su llegada
y se presentó a escondidas.
Era humilde como un paje,
mas, era una maravilla.
No se sabe bien su nombre,
pues todos los nombres tenía.
Es mago de las palabras,
sabe cuentos, poesías,
es mago de sentimientos,
de ternuras y caricias.
Es el que llora, el que ríe,
el que acompaña, el que cuida...

Nunca se enfada o molesta,
nunca se le ve con prisas...
Sabe hacerse como un niño,
siempre transmite alegría,
y ayuda a crecer al niño
con su sabia simpatía...
--- Pues...ese cuarto Rey mago
algún nombre necesita:
Será el abuelo, la abuela,
los padrinos o las tías,
los maestros, las maestras,
los que atienden guarderías,
las madres o las mujeres,
algunas de las vecinas...
---¿Porqué no somos todos
como ellas, magos de categoría?
Todos..."el cuarto Rey Mago",
aunque sin nombre y sin ficha.

**LOS REYES MAGOS LA NOCHE DEL 5
AL 6 DE ENERO...**

Los pedagogos y psicólogos aconsejan que los
padres les "digan" a los Reyes Magos que le
traigan a los niños buenos juguetes y regalos
que sean ...pocos, educativos y acondicionados
a la edad de cada niño.
A ver si es verdad que este año 2.020...

**QUE SUS MAJESTADES LOS REYES NOS
TRAIGAN MUCHOS REGALOS Y HAGAN
REALIDAD NUESTROS SUEÑOS.**

Y yo me pregunto si las estrellas se iluminan
con el fin de que algún día cada uno pueda
encontrar la suya... (El principito)
¡¡ FELIZ DÍA DE REYES PARA TODOS!!



**LA IGLESIA NO ES LA ASAMBLEA DE
LOS PUROS SINO EL HOSPITAL
DE LOS PECADORES.**

(Chésteron)

**Y LA IGLESIA NO ES, TAMPOCO,
LA REUNIÓN DE LOS "PASADOS
POR AGUA" (haciendo alusión
al bautismo).**



Y esta hoja empeñada en que se aprendan
los nombres de nuestras calles y su ubi-
cación y hay quien dice:

"yo, con saber la mía, ya me basta".

Sinceramente... ¡desesperante!

Con todo... seguiremos insistiendo.

Haciendo uso de todas estas letras, y
algunas hasta dos veces, de izquierda a
derecha y de derecha a izquierda, de
arriba abajo y de abajo arriba, en
diagonal y en todas las formas posibles,
podrás encontrar hasta más de una
quincena de nombres de calle de nuestro
pueblo. Y te sugiero que para este
trabajo te sirvas de la hoja n° 598 y así te
resultará más fácil.

	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10
1	S	L	O	T	E	C	V	O	C	A
2	*A	M	L	E	G	N	A	N	I	
3	S	G	N	A	*M	A	Y	O	R	
4	E	V	O	E	E	*X	*X	A	S	O
5	L	N	I	*S	S	*S	E	T		
6	A	A	R	*X	*X	T	T	O	M	C
7	M	F	U	E	N	T	E	R	*I	
8	A	A	R	A	N	E	S	B	O	V
9	R	E	S	T	R	E	L	L	A	S
10	P	E	N	D	I	E	N	T	E	N